

問 ◇保育行政は  
◇庁舎複合施設について

福社課長 西原保育所の児童数は66人で、職員数は正職員7名、嘱託職員15名、臨時職員1名の合計23名となり、平成22年で築38年で、建物は老朽化が進んでおり、その状況の中で、民営化を含めた位置づけの検証と、改革の有無と今後の方向性を検討する必要があると考える。

副町長 民營がいいのか、学

会福祉法人がないのか、学

生涯学習課長 公民館は、住民の為に教育学習及び文



老朽化が進んだ西原保育所

問 ◇右記のようないすら複合施設を計画しているが、建築物の建築年数と改築は、将来公営か民営化は、どちらをどうするんだ、という計画は今、このところ持ち合わせておりません。当分は現在

問 ◇議会の活動能力がない「閉会中」の期間をなくして、町民の声を「即」聞き、調査し、行政に提案する議会、つまり「365日活動する議員が必要です。あらゆる事柄に迅速に対応する権限を持ち、機能強化された真の町生活のための町の議会改革が必要です。提案したいが、行政の立場では

問 ◇西原東中学校の生徒たちが「まちづくりプロジェクト」で、西原東中学校の生徒たちへの負担が軽減されたと思う。実行した結果はどうですか。又今年度も実行してほしいがどうですか。

石垣が崩れた内間御殿

伊波 時男 議員

## 一般質問

この一般質問の内容は、会議録(録音データ)に基づいて各議員が質問の一部をまとめ、集議員会が最終確認・編集したものです。

問 ◇365日活動の議会を  
◇値上げありきの給食費  
◇子供の命を守る助成を  
◇内間御殿の復元を

仲松 勤 議員



石垣が崩れた内間御殿

## 議員研修

議員研修が2/23に、町議会委員会室であり、石垣安秀氏(沖縄県町村議会議長会事務局長)が「通年議会の導入と課題について」講演した。自治体議会の招集は首長が行うが、平成16年の自治法改正で、年間開催数の制限がなくなり、自治体独自の議会の開催が可能になった。これを受け、従来の3月・6月・9月・12月の決められた会期での定例会や臨時会という考え方ではなく、会期を1年として、閉会期間をなくして、本会議や委員会の活動の活性化を目指そうとするのが「通年議会」である。議会が主導的・機動的に活動できるようにすることで、チェック機能強化を図ろうとする目的がある。

「緊急を要する災害時や行政事件に議会が迅速に対応できるというメリットもある。常に会期の中にあるということは、委員会の事務調査も臨機応変、必要なときに必要な課題について、調査することも可能になる。しかし、一方で行政サイドの議会への対応の負荷の増大や専決処分の範囲や、議員報酬をどうするかなどの課題もある」と強調した。「通年議会」を導入するには、議員同士の通年議会の仕組みと機能に関する認識の共有と実施に向けた執行部との十分な調整が不可欠である。



講師:石垣安秀氏  
(沖縄県町村議会議長会事務局長)

## 自治功労表彰



全国町村議長会表彰  
(在職15年以上)

宮城 秀功 議員  
前里 光信 議員

県町村議長会表彰  
(在職11年以上)

城間 義光 議員  
玉井 正幸 議員

小川 孝弘 議員  
大城 好弘 議員

屋宣太郎 議員  
仲松勤 議員

城間信三 議員

おめでとうございます